

Während die Schülerinnen und Schüler spannende Momente rund um die Jugendherberge Neustadt erleben, steht die Klassenfahrt im Zeichen von Rollenspielen und Improvisation. Bei schauspielerischen Aufgaben ist jeder Einzelne gefragt und mit Körpersprache, Gestik und Mimik werden die Übungen sicherlich zu einem tollen gemeinsamen Erlebnis.

Dadurch werden spielerisch wichtige Inhalte vermittelt und Anregungen gegeben, durch eigenes Handeln die Fähigkeit zu haben, die Klassengemeinschaft zu stärken und dem Ziel die Sozialkompetenz zu prägen und auszuweiten.

Dieses pädagogisch wertvolle 3 Tage-Erlebnisprogramm "Wir sind (eine) KLASSE" fördert nachhaltiges Denken, das Zusammenwachsen der Klassengemeinschaft und stärkt das Wir-Gefühl der Klasse.

1. Tag:

Endlich angekommen in der tollen Pfalz-Jugendherberge und mit einem leckeren Mittagessen beginnt eine tolle Zeit in der Pfalz. Bei dieser Klassenfahrt steht alles im Zeichen der Teambildung und des Zusammenhalts. Gemeinsam lernen die Schülerinnen und Schüler über Rollenspiele und Improvisation anderen zuzuhören und sich in andere hineinzuversetzen. Auch Körpersprache sagt viel aus und die Klasse wird lernen diese richtig zu deuten und Empathie zu entwickeln. Auch kindgerechten Körperübungen zur Entspannung und Muskellockerung gehören zu diesem teamfördernden Programm dazu. Die Klasse wird heute sehr viel Neues über sich und die Klassengemeinschaft erfahren und in Zukunft gemeinsam umsetzen können. Am Abend kann das Erlernte bei einem schmackhaften Abendessen nochmals ausführlich besprochen und geübt werden.

2. Tag:

Nach einer guten Nacht und einem reichhaltigen und gesunden Frühstück zur Stärkung kann der neue Programmtag auch schon losgehen. Den Schülerinnen und Schülern steht heute eine schauspielerische Aufgabe bevor. Zunächst erfolgt ein Rückblick auf alles bereits Erlernte. Danach kann die heutige Aufgabe nur in Zusammenarbeit als gutes Team erfolgreich gelöst werden. Und genau das schweiß die Klasse noch mehr zusammen und zeigt: Jeder Einzelne ist ein wichtiger Teil der Klasse und jeder ist gut so wie er ist. Für die Klassengemeinschaft trägt jeder auf seine Art und Weise bei und genau das wird bei der schauspielerischen Aufgabe jedem bewusst werden. Nach einem erfolgreichen Tag kann die Klassenfahrt ausgiebig ausklingen. Wie wäre es noch mit einer Klassenparty? Die Jugendherberge bietet tolle zubuchbare Programmbausteine an.

3. Tag:

Wie die Zeit verfliegt - heute heißt es schon wieder Abschied nehmen, doch zuvor gibt es für alle noch ein leckeres Frühstück. Danach werden die Koffer gepackt und dieses Mal sind viele tolle Momente mit dabei - vorallem viele hilfreiche Tipps, die im Schulalltag weiter umgesetzt werden können. Diese Klassenfahrt bleibt in Erinnerung und die Klasse wird nichts mehr trennen. Bis zum nächsten Mal!

Onlineversion des Angebots: www.jugendherberge.de/reisen/kl5466

Leistungen

- ✓ 2 Übernachtungen mit Vollpension
- ✓ Frühstück, Mittagessen (oder Lunchpaket) und Abendessen, Zu allen Mahlzeiten Wasser und Tee, Individuelle Verpflegungswünsche nach Absprache
- ✓ Erlebnispädagogisches Programm und Teamübungen

Stärkung des sozialen Miteinanders und der Klassengemeinschaft

Erfahrene und professionelle Programmbetreuung

Termine & Preise

01. 01. 2024 - 15. 03. 2024

- ☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
99,60 € pro Person

16. 03. 2024 - 14. 11. 2024

- ☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
126,20 € pro Person

15. 11. 2024 - 31. 12. 2024

- ☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
99,60 € pro Person

Teilnehmerzahl

Keine Mindestteilnehmerzahl

Information & Buchung:

Jugendherberge Neustadt,
Hans-Geiger-Straße 27
67434 Neustadt/Weinstraße

☎ +49 6321 2289
✉ neustadt@diejugendherbergen.de

Reiseveranstalter:

Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland
In der Meielache 1
55122 Mainz

☎ +49 6131 37446-0
✉ zentrale@diejugendherbergen.de